

qui ont montré une confiance à toute épreuve envers leur équipe.

Monsieur le Président, nos *Canadiens* de Montréal méritent eux aussi toute notre admiration pour la détermination dont ils ont fait preuve tout au long de la saison durant les séries et durant les séries finales.

Les Québécois et les Montréalais ont manifesté hier soir à leurs champions une confiance sans borne et aussi félicité chaleureusement les *Flames* de Calgary.

[Traduction]

Nous disons au revoir à la Coupe Stanley, et je tiens à ce que mes amis de l'Alberta et de Calgary sachent bien que nous serons encore de la partie l'an prochain.

Des voix: Bravo!

* * *

LES BRIGADIERS SCOLAIRES

LE TRENTIÈME ANNIVERSAIRE DU JAMBOREE NATIONAL

Mme Marlene Catterall (Ottawa-Ouest): Monsieur le Président, c'est aujourd'hui le trentième anniversaire du Jamboree national des brigades scolaires et il y a plus de 40 ans qu'existe la Patrouille de sécurité scolaire au Canada. Deux milles brigadiers scolaires de tout le Canada sont ici pour célébrer des décennies au service des enfants dans toutes les collectivités de ce pays. Demain, 4000 autres de l'est de l'Ontario et de l'ouest du Québec se joindront à eux.

Trois méritent particulièrement notre reconnaissance, ayant fait preuve d'une extrême bravoure dans l'exercice de leurs fonctions. Ce matin, Elizabeth Jordan, Sébastien Thibault et David Tonn ont reçu un drapeau canadien et la médaille d'or des sauveteurs de l'Association canadienne des automobilistes, pour avoir sauvé la vie d'une autre personne en grave danger.

Je suis particulièrement fière de partager avec Elizabeth, Sébastien et David le privilège d'avoir été l'une de ces millions de jeunes enfants qui bravent le froid, la chaleur et le danger pour protéger leurs camarades.

Je suis heureuse de signaler que l'agent responsable de la création de la première école de brigadiers à Ottawa est toujours vivant et habite dans Ottawa-Ouest.

Aucun autre programme, même beaucoup plus coûteux, n'a pu atteindre le degré de sécurité atteint par ces jeunes volontaires. Il n'y a jamais eu d'accident mortel à un passage pour piétons gardé par un brigadier scolaire.

Article 31 du Règlement

LA COUPE STANLEY

FÉLICITATIONS AUX FLAMES DE CALGARY

M. Alex Kindy (Calgary-Nord-Est): Monsieur le Président, Calgary a prouvé encore une fois qu'elle est une ville de champions.

Les Flames de Calgary ont démontré clairement que non seulement ils ont gagné le championnat au cours de la saison régulière, mais aussi qu'ils ont mérité la coupe Stanley hier soir en remportant une victoire de 4 à 2 sur les Canadiens de Montréal. Ils ont gagné la série éliminatoire en six parties. La coupe Stanley est maintenant à Calgary et c'est la première fois dans toute l'histoire du Canada qu'une équipe de l'extérieur remporte la coupe au Forum de Montréal.

Les joueurs des Flames de Calgary ont joué une partie superbe et ils ont prouvé que leur technique est sans égale. Félicitations à l'équipe pour son beau travail, félicitations aux propriétaires pour leur apport à l'esprit communautaire qui anime Calgary, et félicitations aux amateurs de hockey pour leur appui loyal à une équipe championne. Merci aux joueurs des Flames de Calgary.

Des voix: Bravo!

* * *

LA SOCIÉTÉ RADIO-CANADA

LE RAPPORT FINAL DE LA COMMISSION MONDIALE SUR L'ENVIRONNEMENT ET LE DÉVELOPPEMENT

M. Jim Fulton (Skeena): Monsieur le Président, le samedi 3 juin, une émission de cinq heures sur notre avenir à tous sera télédiffusée dans le monde entier. On y abordera des questions d'intérêt planétaire comme la famine, le déboisement, l'épuisement de l'ozone, le réchauffement de la planète, les inondations et la sécheresse. Cette émission aura pour thème le rapport final de la Commission mondiale sur l'environnement et le développement.

Hier, le Comité permanent de l'environnement a adopté à l'unanimité, ma motion enjoignant au ministre des Communications (M. Masse) de faire le nécessaire pour que Radio-Canada retransmette l'émission à l'échelle nationale. Parmi les dignitaires participants, il y a les premiers ministres de Norvège, du Canada, de la France, de l'Inde, de l'Italie et de la Chine, le secrétaire général des Nations Unies, le président de la Banque mondiale, le directeur général de l'Organisation internationale du travail, le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé, et j'en passe.